
7 Pièces

180 m²

Réf. 129MB

1 365 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Dans  un  écrin  de  verdure,  à  Sanary-sur-Mer,  Coldwell  Banker  Beau

Rivage  vous  présente  cette  magnifique  villa  d'une  surface  de  140m2

érigée sur une parcelle de plus de 5000m2 arborée.Cette villa bénéficie

d'un  emplacement  privilégié,  entre  Sanary  sur  Mer  et  Bandol,  à

quelques  pas  des  premières  plages.  Avec des  commodités  telles  que

des restaurants, des boutiques locales et des marchés animés à portée

de  main,  la  propriété  offre  un  équilibre  parfait  entre  sérénité  et  vie

urbaine animée.La proximité de l'aéroport de Marseille, à seulement 50

minutes en voiture, constitue un avantage majeur pour ...

Nestled  in  a  green  setting  in  Sanary-sur-Mer,  Coldwell  Banker  Beau  Rivage

presents  this  magnificent  villa  spanning 140m2, set  on a landscaped plot  of  over

5000m2.This  villa  enjoys  a  privileged  location,  nestled  between  Sanary-sur-Mer

and  Bandol,  just  a  few  steps  from  the  nearest  beaches.  With  amenities  such  as

restaurants, local shops, and vibrant markets within easy reach, the property offers

a perfect balance between serenity and bustling urban life.The proximity to Marseille

airport,  just  a 50-minute drive away, is a major advantage for residents, providing

optimal accessibility for both ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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